

9/8  
朝日

# 自衛隊が後方支援訓練

## 米軍作戦参加 最前線まで

敵口

米カリフォルニア州で行われている米軍主催の水陸両用作戦訓練「ドーン・ブリッジ」で、自衛隊は6日、後方支援の部隊を初めて上陸作戦に参加させた。

訓練について、防衛省関係者は「海外任務にも応用可能な訓練だ」と話す。

前日に第一線の戦闘部隊が上陸した砂浜に6日午前9時すぎ、トラック、ブルドーザー、救急車などが揚げられ、後方支援の部隊を初めて上陸作戦に参加させた。

この場所は最初の上陸部隊が通過して警備の部隊を配置し「安全化した」（陸自関係者）地域だが、最前線では「区別は困難」である。一方支援部隊の陸上自衛隊員約30人が1時間半ほどで子供たちやカムフラージュの網線までは数ヶ所、医療活動などを張り、最前線の戦いを支



小艇を構えながら後方支援拠点へ向かう陸上自衛隊員ら=6日朝、米カリフォルニア州のペンドルトン基地、福井悠介撮影

の比較的大規模な有人島への侵攻に対する長期にわたる反撃も想定。「最初の上陸作戦部隊の戦闘力を維持するには後方部隊が必要」（自衛隊幹部）として、拠点から離れた地域に物資を継続的に送り込む後方支援の訓練を初めて行った。

訓練の管理を担当する統合幕僚監部の西森浩三佐は「上陸した部隊に、いかに補給を継続するか、いかに早く負傷した隊員を治療し

一ピッド・コフマン准将は3日、こうつ報道陣に語った。

訓練には日米のほかニコラ・シーランドやメキンゴ軍

も参加。米軍には多国籍軍の上陸作戦が視野にある。

防衛省関係者は「後方支援の訓練は、安保法成立後の海外任務でも、戦闘部隊への支援という枠組みは同じで応用可能だ」と認める。

（サンディエゴ）福井悠介

派遣では、自衛隊が「非戦闘地域」で独自に活動するから、憲法が禁じる他国軍の武力行使との一体化は起きた。政情不安などで助力を求める友好国を、有志連合が軍事的に救援する想定だ」。米海兵隊のデビッド・コフマン准将は3日、こうつ報道陣に語った。

訓練には日米のほかニコラ・シーランドやメキンゴ軍も参加。米軍には多国籍軍の上陸作戦が視野にある。

防衛省関係者は「後方支援の訓練は、安保法成立後の海外任務でも、戦闘部隊への支援という枠組みは同じで応用可能だ」と認める。

（サンディエゴ）福井悠介

がもたらされる地域だ。「敵

者は言ふ。「前線と後方の

区別は本当に難しい」

これまでの離島奪還作戦

の訓練は、攻撃部隊の島へ

の潜入や進撃が中心だった

た。陸自は今回、南西諸島

規模に拡大する。今回の訓練にズレも

想定にズレも

想定にズレも